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OFFICE UPDATE 
 
Safe Restart $$: new details 
We received many questions about the Safe Restart funding, so we met with Local Government to get more 
info. Here’s the details, plus a recap: 
  
1. There’s funding for net losses AND per capita distribution. Municipalities can claim funding to cover 
their net losses due to COVID-19 by December 31. BUT ALSO: the leftover Safe Restart funding will be 
distributed to municipalities on a per capita basis in the new year (before March 31 2021). FYI: NB’s total 
allocation for municipalities is $41.131M, and we expect claims for net losses to total about $20M. The 
amount of per capita funding for your municipality will depend on the actual amount left over (so don’t 
budget it just yet). 
  
2. There’s help available and you can send a first draft. Municipalities can send a high-level summary or draft 
version of their claim for net losses due to COVID. Local Government staff will work with you to make 
necessary adjustments. Reach out if you are having trouble meeting the deadline. You can email questions 
to CF.FC@gnb.ca or call Scott Lloy at 506-457-4947. 
  
3. Choosing to forgo a capital project doesn’t count as COVID savings. Some municipalities had to cancel 
capital projects due to the financial impacts of COVID. According to Local Government, this does not count as 
“savings” when calculating your net losses and thus does not reduce the amount of losses you can claim. 
  

mailto:CF.FC@gnb.ca
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RAPPORT DU BUREAU  
 
$$ relance sécuritaire : nouveaux détails 
Nous avons reçu de nombreuses questions sur le financement de la relance sécuritaire, nous avons donc 
rencontré les autorités locales pour obtenir plus d'informations. Voici les détails, ainsi qu'un récapitulatif : 
  
1. Il y a un financement pour les pertes nettes ET une répartition par habitant. Les municipalités peuvent 
demander un financement pour couvrir leurs pertes nettes dues à COVID-19 avant le 31 décembre. MAIS 
AUSSI : les fonds restants du programme relance sécuritaire seront distribués aux municipalités sur une base 
per capita au cours de la nouvelle année (avant le 31 mars 2021). Pour information : l'allocation totale du NB 
pour les municipalités est de 41,131 millions de dollars, et nous prévoyons que les demandes pour pertes 
nettes s'élèveront à environ 20 millions de dollars. Le montant du financement par habitant pour votre 
municipalité dépendra du montant réel restant (ne le budgétisez donc pas tout de suite). 
  
2. Il y a de l'aide disponible et vous pouvez envoyer un premier projet. Les municipalités peuvent envoyer un 
résumé de haut niveau ou une version préliminaire de leur demande d'indemnisation pour pertes nettes dues 
à la COVID. Le personnel de l'administration locale travaillera avec vous pour faire les ajustements nécessaires. 
Contactez-nous si vous avez des difficultés à respecter le délai. Vous pouvez envoyer vos questions par 
courriel à CF.FC@gnb.ca ou appeler Scott Lloy au 506-457-4947. 
  
3. Choisir de renoncer à un projet d'investissement ne compte pas comme une économie de COVID. 
Certaines municipalités ont dû annuler des projets d'immobilisations en raison des répercussions financières 
de COVID. Selon le gouvernement local, cela ne compte pas comme des "économies" lors du calcul de vos 
pertes nettes et ne réduit donc pas le montant des pertes que vous pouvez réclamer. 
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UMNB IN THE MEDIA | UMNB DANS LES MÉDIAS 
 
 
4 DEC 2020 – Telegraph-Journal – ‘Different decisions’ were possible if Quispamsis knew about cash 
"Phase 3 of municipal COVID-19 relief funding will be announced in early January and it will be available on a 
per capita basis, [Minister Daniel Allain] said. 
 
As for those municipalities who have applied for the Safe Restart Funding and 
pass the compliance review, they will get their requested funding six to seven 
days after they submit their application. 
 
...The additional funding 'is important and good news for municipalities,' 
especially because law forbids them from running debts, Union of 
Municipalities of New Brunswick executive director Margot Cragg said. 
 
However, without funding certainty, municipalities had to make financial 
decisions right away when the pandemic hit, which impacted services and 
citizens, she said.  
 
'At the end of the day, what's important is the citizens who are depending on these essential services.'" 
 
 
  

'At the end of the day, 
what's important is the 

citizens who are 
depending on these 
essential services.’ 

https://tj.news/story/101425667
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NEWS | NOUVELLES 
 
07 DEC 2020 – New web site to provide seniors with information on government and community services 
and programs 
In an effort to help seniors, their families and caregivers during the pandemic, the Department of Social 
Development has launched Social Supports NB, a user-friendly website that contains information on 
government and community programs and services including for housing, health services and home care. 
The website also includes the Financial Help Calculator to help families and individuals determine how much 
they will likely contribute towards the cost of in-home support through the Long-Term Care Program and 
Disability Support Program administered by the department. 
 
07 DÉC 2020 – Nouveau site Web pour fournir aux aînés des renseignements sur les services et programmes 
gouvernementaux et communautaires 
Afin d’aider les aînés, leurs familles et leurs aidants durant la pandémie, le ministère du Développement social 
a lancé Soutiens sociaux NB, un site Web convivial qui comprend des renseignements sur les programmes et 
services gouvernementaux et communautaires en ce qui a trait, entre autres, au logement, aux services de 
santé et aux soins à domicile. 
Le site Web comprend également la calculatrice d’aide financière pour aider les familles et les personnes à 
déterminer dans quelle mesure elles contribueront vraisemblablement au coût des mesures de soutien à 
domicile dans le cadre du Programme de soins de longue durée et du Programme de soutien aux personnes 
ayant un handicap, qui sont administrés par le ministère. 
 
 
06 DEC 2020 – Zones 1 and 3 transitions to Yellow level / Four new cases 
Zone 1 (Moncton region) and Zone 3 (Fredericton region) will return to the Yellow level… Public Health 
recommendations include Zone 2 (Saint John region) remaining at the Orange alert level for the time being, as 
there are still a number of active cases in this zone and the risk of transmission or outbreaks remains high. 
Recovery level rules are available online. In the Yellow level, Public Health measures and guidelines must still 
be followed. This includes wearing a mask in most indoor public places. 
 
06 DÉC 2020 – Retour des zones 1 et 3 dans la phase jaune / Quatre nouveaux cas 
La zone 1 (région de Moncton) et la zone 3 (région de Fredericton) retourneront à la phase jaune… La Santé 
publique a également recommandé que la zone 2 (région de Saint John) demeure dans la phase orange du 
plan de rétablissement pour le moment, car il y a encore un nombre important de cas actifs dans cette zone et 
le risque de transmission ou d’éclosion demeure élevé. 
Les règles liées aux phases de rétablissement sont disponibles en ligne. Dans le cadre de la phase jaune, les 
mesures et directives de la Santé publique doivent toujours être suivies. Ces mesures comprennent le port du 
masque dans la plupart des espaces publics intérieurs. 
 
 
03 DEC 2020 – Residents can now report damages related to flooding 
Residents affected by flooding related to rainfall from Nov. 30 to Dec. 2 can report damage by calling 1-888-
298-8555 or by registering online. Reporting damage to the government as soon as possible is an important 
part of the provincial damage assessment and recovery process. 
 
 
 

https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.12.0664.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.12.0664.html
https://socialsupportsnb.ca/en/
https://socialsupportsnb.ca/en/calculator/
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0664.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0664.html
https://soutienssociauxnb.ca/fr/
https://soutienssociauxnb.ca/fr/calculator/
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.12.0663.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/covid-19/recovery.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0663.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/corporate/promo/covid-19/retablissement.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.12.0653.html
https://www.pxw1.snb.ca/snb9000/product.aspx?ProductID=A001P783000&l=e
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03 DÉC 2020 – Les résidents peuvent maintenant signaler les dommages causés par les inondations 
Les résidents peuvent maintenant signaler les dommages causés par les inondations qui ont eu lieu du 30 
novembre au 2 décembre en composant le 1-888-298-8555 ou en se rendant en ligne. 
Signaler les dommages au gouvernement le plus tôt possible est une étape importante du processus 
d’évaluation et de rétablissement dans la province. 
 
 
03 DEC 2020 – Working group to address issues identified in Truth and Reconciliation Commission report 
A new working group will begin meeting soon to examine and address the Calls to Action identified in the 
report of the Truth and Reconciliation Commission. 
The All Nations and Parties Working Group on Truth and Reconciliation is a committee that includes members 
from the Mi’gmaq, Wolastoqey and Peskotomuhkati Nations and all four political parties represented in the 
legislative assembly. It will be co-chaired by Aboriginal Affairs Minister Arlene Dunn and Regional Chief Roger 
Augustine. 
 
03 DÉC 2020 – Groupe de travail pour examiner les enjeux relevés dans le rapport de la Commission de 
vérité et réconciliation 
Un nouveau groupe de travail se réunira sous peu pour examiner et donner suite aux appels à l’action relevés 
dans le rapport de la Commission de vérité et réconciliation. 
Le groupe de travail sur la vérité et la réconciliation, composé de représentants de toutes les Premières 
Nations et de tous les partis, est un comité comprenant des membres des nations mi’gmaq, wolastoqey et 
peskotomuhkati et des quatre partis politiques représentés à l’Assemblée législative. Il sera coprésidé par la 
ministre des Affaires autochtones, Arlene Dunn, et le chef régional, Roger Augustine. 
 
 
 
 

  

https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0653.html
https://www.pxw1.snb.ca/snb9000/product.aspx?ProductID=A001P783000&l=f
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/news/news_release.2020.12.0655.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0655.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/nouvelles/communique.2020.12.0655.html
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FUNDING | FINANCEMENT 

Do You Have Your Application Ready for The Universal Broadband Fund? 
Now more than ever, reliable high-speed internet is crucial for rural New Brunswick communities to survive. 
Many communities are realizing that rather than hope for a big telco to look their way, they can, with the right 
partners, fund and build a revenue-generating network. The Federal Government recently launched the $1.75 
billion Universal Broadband Fund, with $150 million available as part of their Rapid Response Stream 
(RRS). Applications for the RRS fund are due January 15, 2021, ROCK Networks and Nova Communications, a 
division of ROCK Networks, does not want you to miss out on the opportunity to secure those funds for your 
community.  You are invited to join them for a 30-minute lunchtime webinar to learn more about how you can 
quickly connect your community and work to get your application in for the RRS fund. Sign up today 
at content.rocknetworks.com/umnb-broadband-webinar 
If you would like to arrange for a one-on-one presentation for your community, 
email sales@rocknetworks.com. 

 
CMHC has just recently launched the Housing Supply Challenge! With $300M of 
funding up for grabs, this initiative invites citizens, stakeholders, and experts from 
across Canada to propose innovative solutions to the barriers that limit the creation 
of new housing. Through the launch of a number of unique rounds, the Challenge 
aims to address obstacles to housing supply and affordability, enhance community 
engagement, cultivate collaboration and partnerships, and inspire others to scale or 
adapt ideas for “Canada-wide impact”.  
  

La SCHL vient de lancer le Défi d'offre de logement! Avec un financement de 
300 millions de dollars, le Défi d’offre de logement (DOL) invite les citoyens, les 
intervenants et les experts de partout au Canada à proposer des solutions 
novatrices aux obstacles qui limitent la création de logements. Grâce au 
lancement de cycles distincts, le Défi vise à éliminer les obstacles qui limitent 
l’offre de logements et minent l’abordabilité, à accroître l’engagement 
communautaire, à favoriser la collaboration et les partenariats et à inspirer les 
autres à mettre à l’échelle ou à adapter des idées ayant une incidence sur 
« l’ensemble du Canada ».  
 
Department of Canadian Heritage call for proposals for the Community Support, Multiculturalism, and Anti-
Racism Initiatives Program (CSMARI). Details in appendix. // Le ministère du Patrimoine canadien appel de 
propositions pour le programme de soutien aux communautés, au multiculturalisme et à la lutte contre le 
racisme (SCMLCR). Détails en annexe. 
 
The Community Housing Transformation Centre is offering two opportunities: a matching fund, and 
expedited support for Rapid Housing Initiative applications. Interested municipalities should contact Stéphan 
Corriveau, Executive Director, at s.corriveau@centre.support. // Le Centre de transformation du logement 
communautaire offre deux possibilités : un fonds de contrepartie, ainsi qu'un soutien accéléré pour les 
demandes de l'Initiative de logement rapide. Les municipalités intéressées doivent contacter Stéphan 
Corriveau, directeur exécutif, à l'adresse s.corriveau@centre.support. 
 
Investing in COVID-19 Community Resilience * Investir dans la résilience des collectivités face à la COVID-19 
 

https://content.rocknetworks.com/umnb-broadband-webinar
mailto:sales@rocknetworks.com
cmhc.ca/housingsupplychallenge
schl.ca/defidelogement
https://centre.support/
mailto:s.corriveau@centre.support
https://centre.support/fr/
https://centre.support/fr/
mailto:s.corriveau@centre.support
https://www.infrastructure.gc.ca/plan/covid-19-resilience-eng.html
https://www.infrastructure.gc.ca/plan/covid-19-resilience-fra.html
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COVID-19 RESOURCES 

UMNB: COVID-19 Information and Resources 
FCM: COVID-19 Resources for Municipalities 
 
GNB:  

• Office of the Chief Medical Officer of Health (Public Health) : New Brunswick has 536 confirmed cases 
of coronavirus, 81 of which are active. 

• Public Health Guidance Documents 

• New Brunswick Coronavirus updates 

• For concerns: call 844-462-8387 (daily 8:30am – 4:30 pm) or email helpaide@gnb.ca  

• Renewed and revised Mandatory Order (Dec 06 2020) 

• POSTER: Use of a Community Face Mask to help reduce the spread of COVID-19 (Oct 28 2020) 

• POSTER: COVID-19: Screening Tool (Oct 22 2020) 

• COVID-19: Mandatory Masks FAQ (Oct 16 2020)  
 
** NEW** Holiday Guidance for Businesses and Individuals (Dec 3 2020) 
 

We are not asking that New Brunswickers skip the holiday season this year, but we are asking for 
extraordinary precaution. Please follow local public health measures, keep your contacts low and 
consistent. Your sacrifices can and will save lives. This year, going the extra mile will mean not moving 
at all in order to get across the finish line successfully.  
- Dr. Jennifer Russell 

 
RE: WEARING MASKS AT COUNCIL MEETINGS. In yellow phase, masks are required until councils are seated, 
and all public health measures are adhered to (i.e. 2m distancing or physical barrier). In orange phase, masks 
are required at all times, per WorkSafeNB’s FAQ.  
  
**NEW** RE: CANTEENS 
As an establishment that serves food and beverages,  canteens in community facilities (e.g. community halls, 
arenas) must comply with all directives and guidelines from WorkSafeNB and the Chief Medical Officer of 
Health including ensuring patrons maintain 2m physical distancing and record keeping of patrons is 
required.  In areas in the Orange phase of recovery, proprietors and managers of businesses that offer food or 
drink to their patrons must take all reasonable steps to avoid having patrons who do not reside together 
sitting or standing within two metres of each other. 
  
Masks are mandatory in all indoor public spaces. Masks may only be removed briefly when seated at 2m 
distance from others for the purpose of consuming a food or beverage. When not in the act of eating or 
drinking, masks must be worn. 
  
In addition, operators must ensure patrons are seated at all times except to enter, exit or to the 
washroom. Patrons cannot walk around while consuming food/beverage. 
  
  

https://umnb.ca/covid-19-information-resources/
https://fcm.ca/en/resources/covid-19-resources-municipalities
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/departments/ocmoh/cdc/content/respiratory_diseases/coronavirus.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/covid-19/publichealth_guidance.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/covid-19.html
mailto:helpaide@gnb.ca
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Corporate/pdf/EmergencyUrgence19.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/h-s/pdf/MASK.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/h-s/pdf/COVID-19_screeningEN.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/eco-bce/Promo/covid-19/MandatoryMasksFAQ.pdf
https://www2.gnb.ca/content/gnb/en/corporate/promo/covid-19/publichealth_guidance.html#holiday
https://www.worksafenb.ca/safety-topics/covid-19/covid-19-frequently-asked-questions/#accordion-item-55285
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RESSOURCES COVID-19 

UMNB : COVID-19 Information et ressources 
FCM : Ressources sur la COVID-19 pour les municipalités  
 
GNB :  

• Bureau du médecin-hygiéniste en chef (Santé publique) : le Nouveau-Brunswick compte 536 cas 
confirmés de coronavirus, dont 81 sont actifs.  

• Conseils en matière de santé publique 

• Mise à jour sur la maladie à coronavirus du Nouveau-Brunswick 

• En cas d’inquiétude : appeler 844-462-8387 (8h30 à 16h30 quotidienne) // courriel : helpaide@gnb.ca  

• Ordonnance obligatoire renouvelée et révisée (06 déc 2020) 

• AFFICHE : Port d’un masque en public pour aider à réduire la propagation de la COVID-19 (28 oct 2020) 

• AFFICHE : Contrôle pour la COVID-19 (22 oct 2020) 

• Le port du masque obligatoire – FAQ (16 oct 2020)  
 

**DE NOUVEAU**  Directives pour le temps des Fêtes à l’intention des entreprises et des particuliers 
Nous ne demandons pas aux Néo-Brunswickois de ne pas célébrer les Fêtes cette année. Mais nous leur 
demandons de prendre des précautions supplémentaires, de respecter les mesures de santé publique, 
de limiter leurs contacts étroits et de faire en sorte que ces personnes soient toujours les mêmes. Vos 
sacrifices peuvent sauver des vies et sauveront des vies. Cette année, pour prendre soin de nos proches 
et pour que nous puissions tous passer un heureux temps des Fêtes, nous devons rester à la maison.  
- Dre Jennifer Russell 

  
RE : PORTER DES MASQUES LORS DES RÉUNIONS DU CONSEIL. En phase jaune, les masques sont obligatoires 
jusqu'à ce que les conseils soient assis et que toutes les mesures de santé publique soient respectées (c'est-à-
dire une distance de 2 m ou une barrière physique). En phase orange, les masques sont exigés en tout temps, 
selon la FAQ de WorkSafeNB. 
 
**DE NOUVEAU** RE :  DES CANTINES  
En tant qu’établissements qui servent des aliments/boissons, les cantines situées dans les installations 
communautaire( centre communautaire, arénas) doivent se conformer à toutes les directives et lignes 
directrices de Travail sécuritaire NB et du médecin hygiéniste en chef, y compris 
veiller à ce que les personnes qui s'y rendent maintiennent une distance physique de 2 mètres et la tenue de 
registres des personnes qui s'y rendent est obligatoire. Dans les zones au niveau d’alerte orange, les 
propriétaires et les dirigeants d'entreprises qui proposent de la nourriture ou des boissons à leurs clients 
doivent prendre toutes les mesures raisonnables pour éviter d'avoir des clients qui ne résident pas ensemble 
assis ou debout à moins de deux mètres l'un de l'autre. 
  
Les masques sont obligatoires dans tous les espaces publics intérieurs. Les masques ne peuvent être retirés 
que brièvement lorsque les clients sont assis à une distance de 2 m des autres pour consommer un aliment ou 
une boisson. Lorsqu'ils ne sont pas en train de manger ou de boire, les masques doivent être portés. 
  
En plus, les opérateurs doivent s'assurer que les clients ayant des aliments ou breuvages soient assis à tout 
moment, sauf pour entrer, sortir ou aller aux toilettes. Les clients ne peuvent pas se déplacer en consommant 
des aliments ou des boissons.  

/Users/mariajleiva/Downloads/https%20:/umnb.ca/fr/covid-19-information-et-ressources
https://fcm.ca/fr/ressources/ressources-sur-la-covid-19-pour-les-municipalites
/Users/mariajleiva/Downloads/https%20:/www2.gnb.ca/content/gnb/fr/ministeres/bmhc/maladies_transmissibles/content/maladies_respiratoires/coronavirus.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/corporate/promo/covid-19/conseils_matiere_sante_publique.html
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/corporate/promo/covid-19.html
mailto:helpaide@gnb.ca
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Corporate/pdf/EmergencyUrgence19.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/h-s/pdf/MASQUE.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/h-s/pdf/COVID-19_screeningFR.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/eco-bce/Promo/covid-19/leportdumasqueobligatoire.pdf
https://www2.gnb.ca/content/gnb/fr/corporate/promo/covid-19/conseils_matiere_sante_publique.html#fetes
https://www.travailsecuritairenb.ca/sujets-de-s%C3%A9curit%C3%A9/covid-19/questions-fr%C3%A9quemment-pos%C3%A9es-covid-19/
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RESOURCES | RESSOURCES 

FCM: ASSET MANAGEMENT TIP SHEETS. The Federation of Canadian Municipalities’ (FCM) Municipal 
Asset Management Program developed three tip sheets to help ensure your municipality and the 
consultant you select have a successful partnership. 
Explore these topics and tips: 

• Owning the products developed with an asset management consultant: Tips to ensure you can edit, 
adapt and share the finished work 

• Scoping your asset management project: Tips to help you clearly define and communicate your 
objectives to consultants 

• Ensuring continuation of asset management once consultant services are complete: Tips to engage 
your municipal team to ensure post-project momentum 

 
FCM : FICHES-CONSEILS SUR LE GESTION DES ACTIFS MUNICIPAUX. Le Programme de gestion des actifs 
municipaux de la Fédération canadienne des municipalités (FCM) a conçu trois fiches-conseils pour un 
partenariat fructueux entre votre municipalité et le consultant. 
Apprenez-en plus : 

• Propriété des produits élaborés avec un consultant en gestion d’actifs : Conseils pour que vous 
puissiez modifier, adapter et partager le travail fini. 

• Établir la portée de votre projet de gestion des actifs : Conseils pour définir vos objectifs et les 
communiquer clairement aux consultants. 

• Assurer la continuité de la gestion des actifs après le mandat du consultant : Conseils pour 
mobiliser votre équipe municipale afin de maintenir l’élan après-projet. 

 

Additional Indicators of Compromise (IOC's) from an active cyber threat within New Brunswick // d'autres 
indicateurs de compromission d'une cybermenace active présente au Nouveau-Brunswick. 

 
The H.A.L.T technique, designed to help teach the skills required to better recognize phishing emails. // un 
document décrivant la technique G.A.R.E. conçue pour apprendre à reconnaître les courriels hameçons. 
 
QUEST and Pollution Probe: Getting to Deployment: Bridging the Gaps in Energy Innovation in Canada.  

 
Rural Ontario Municipal Association (ROMA  Municipal Broadband Resources: the Broadband 
Connectivity Municipal Primer and the Municipal Roadmap.  
 
Federal Fund for Railway Accidents Involving Designated Goods: 2019-2020 Annual Report // Caisse 
d’indemnisation pour les accidents ferroviaires impliquant des marchandises désignées : rapport annuel 
2019–2020  

 

Service New Brunswick Presentation: NB First Procurement Strategy & Action Plan // Service Nouveau-
Brunswick : Stratégie d’approvisionnement et plan d’action « Le Nouveau-Brunswick d’abord » 

 
Other resources can be found via our website’s resource portal. // D'autres ressources peuvent être 
trouvées via le portail de ressources de notre site web. 

  

https://fcm.ca/en/resources/mamp/tips-working-asset-management-consultant
https://fcm.ca/en/resources/mamp/owning-the-products-developed-asset-management-consultant
https://fcm.ca/en/resources/mamp/scoping-your-asset-management-project
https://fcm.ca/en/resources/mamp/ensuring-continuation-asset-management-once-consultant-services-are-complete
https://fcm.ca/fr/ressources/pgam/conseils-pour-travailler-avec-un-consultant-en-gestion-dactifs
https://fcm.ca/fr/ressources/pgam/propriete-des-produits-elabores-avec-un-consultant-en-gestion-dactifs
https://fcm.ca/fr/ressources/pgam/etablir-la-portee-de-votre-projet-de-gestion-des-actifs
https://fcm.ca/fr/ressources/pgam/assurer-la-continuite-de-la-gestion-des-actifs-apres-le-mandat-du-consultant
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CI-Alert-003-November-2020.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CI-Alert-003-November-2020.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CI-Alert-003-November-2020.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/HALT_GARE-v2.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/HALT_GARE-v2.pdf
https://questcanada.us11.list-manage.com/track/click?u=317b87f534346723f1bdc5695&id=fdc799827e&e=0dc26fddc6
http://www.roma.on.ca/Advocacy/broadbandandcellularconnectivity.aspx
http://www.roma.on.ca/ROMA-Docs/Reports/2020/BroadbandConnectivityAMunicipalPrimer2020-11-17.aspx
http://www.roma.on.ca/ROMA-Docs/Reports/2020/BroadbandConnectivityAMunicipalRoadmap2020-11-17.aspx
http://fraidg.gc.ca/wp-content/uploads/2020/10/2019-2020%20FRAIDG%20Annual%20Report.pdf
http://fraidg.gc.ca/wp-content/uploads/2020/10/2019-2020%20Rapport%20annuel%20de%20la%20CIAFIMD.pdf
http://fraidg.gc.ca/wp-content/uploads/2020/10/2019-2020%20Rapport%20annuel%20de%20la%20CIAFIMD.pdf
http://fraidg.gc.ca/wp-content/uploads/2020/10/2019-2020%20Rapport%20annuel%20de%20la%20CIAFIMD.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/NB-First-Presentation-for-AMANB_EngFINAL.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/NB-First-Presentation-for-AMANB_FRFINAL.pdf
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/NB-First-Presentation-for-AMANB_FRFINAL.pdf
https://umnb.ca/resources/
https://umnb.ca/fr/ressources/
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TRAINING | FORMATION 

AM101 – Asset Management Awareness Virtual Course 
Cost: $295.00 for CNAM members, $395.00 for non-members 
Course 2: December 8 
Course 3: December 15 
Offered by Canadian Network of Asset Managers (CNAM), available in 
English only. Enrol now. 
 
 
Rural Crime Prevention & Community Safety Training 
Delivered by the Canadian Municipal Network on Crime Prevention. 
The training will provide participants with the necessary 
understanding, knowledge, and practice implications to prepare a rural 
community safety plan in collaboration with policing and community 
partners that proactively addresses locally identified priority risks. 
English only. 
 
Cost: $250 per community (up to two participants per community) 
Course 1: January 18 
Course 2: January 25 
Course 3: February 1 
Enrol here. 
 

 

 

 

  

http://email.fcm.ca/c/6/?T=NDc4MDY3MTQ%3AMDItYjIwMzIzLTk2ZWMyNzMzYWEyMjQ1OTliOTljMjA0MWU1NWVmNjIz%3AbWFyZ290LmNyYWdnQHVtbmIuY2E%3AY29udGFjdC0yY2E1Mjk5YzczMDBlODExODBjYTAwNTA1NmJjNzk5Ni1lMjE3ZDJjZWU4YWU0YWFmOTQyMTg4NzAyYmNkNTZkNg%3AZmFsc2U%3AOA%3A%3AaHR0cHM6Ly93d3cuY25hbS5jYS9ldmVudC9hbTEwMS1hc3NldC1tYW5hZ2VtZW50LWF3YXJlbmVzcy12aXJ0dWFsLWNvdXJzZS8_X2NsZGVlPWJXRnlaMjkwTG1OeVlXZG5RSFZ0Ym1JdVkyRSUzZCZyZWNpcGllbnRpZD1jb250YWN0LTJjYTUyOTljNzMwMGU4MTE4MGNhMDA1MDU2YmM3OTk2LWUyMTdkMmNlZThhZTRhYWY5NDIxODg3MDJiY2Q1NmQ2JmVzaWQ9NTc0ODc1ODctZDcyOC1lYjExLTgwZDgtMDA1MDU2YmM3OTk2I2lkPTExNSZjaWQ9MTA0NiZ3aWQ9NTEwMQ&K=ZQUOo7owuxTiTuemMlQ-gA
https://www.eventbrite.ca/e/rural-crime-prevention-community-safety-training-tickets-124161192469
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EXTERNAL EVENTS                ÉVÉNEMENTS EXTERNES 
 
DEC 8 2020 
QUEST/ICLEI/FCM/PCP virtual workshop about 
reaching Milestones 2 and 3. Receive training and 
guidance on GHG reduction target setting and 
plan development. The workshop will include 
virtual breakout rooms with activities designed to 
acquire valuable skills that can be applied in your 
own organizations and offer an opportunity to 
meet, share knowledge and work with your 
peers!  Register here.  
 
DEC 9 @ 12:00 PM 
RockNetworks: Community Broadband Networks 
Webinar. 30-minute session on how to apply for 
the Universal Broadband Fund Rapid Response 
Stream. Register here.  
 
DEC 9 @ 2:00 PM  
QUEST: Accelerating implementation of 
renewable energy: a protocol to guide 
Municipalities. This presentation will showcase a 
series of resources - compiled into a ‘protocol’ - 
that can increase capacity among municipalities 
to accelerate implementation of renewable 
energy. Register here.  
 

 
DEC 11 @ 12:00 PM 
RockNetworks: Community Broadband Networks 
Webinar. 30-minute session on how to apply for the 
Universal Broadband Fund Rapid Response Stream. 
Register here. 
 
DEC 14 @ 2:00 PM  
Gordon McIntosh – Pictorial tour and discussion about 
significant issues and opportunities facing local 
government throughout Canada. Register here ($). 
 
JAN 27 @ 3:00 PM  
QUEST: Getting to Deployment: Bridging the Gaps in 
Energy Innovations in Canada. Register here.  

 

  

https://forms.office.com/Pages/ResponsePage.aspx?id=GgVrxj88ike96SSE3fTMj_l2vdP3q9NIo2uTz9yGFSxUNVNLVFg1WUMzREZMSVdPTDdLT0I1STRZWSQlQCN0PWcu&wdLOR=c30626A84-1878-4141-9562-5EA416602133
https://content.rocknetworks.com/umnb-broadband-webinar
https://questcanada.zoom.us/webinar/register/WN_8jP2kflJTb2St0oym_k4QA
https://content.rocknetworks.com/umnb-broadband-webinar
https://www.bigmarker.com/civicexcellence/Gordon-McIntosh
https://questcanada.zoom.us/webinar/register/WN_eR2a5l85QfC51-SO0-8w1A
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ABOUT UMNB | À PROPOS DE L’UMNB 

 
The Union of the Municipalities of New Brunswick (UMNB) is a bilingual association of sixty local governments 
of all sizes, representing over one third of New Brunswick’s population. Since 1994, UMNB has advocated for 
strong, sustainable communities throughout the province. Our members decide UMNB’s policies & priorities 
through member resolutions, at regional Zone meetings, and at our Annual General Meeting. Together, our 
members tackle local challenges and share solutions to make life better for their citizens.  
 
Follow us on Twitter @MunicipalNB and on Facebook @MunicipalNB.  
 
 
L’Union des municipalités du Nouveau-Brunswick (UMNB) est une association bilingue de 60 gouvernements 
locaux à travers la province et qui représente plus du tiers de la population.  
Depuis 1994, l’UMNB milite pour des collectivités fortes et durables à la grandeur de la province. Nos 
membres déterminent les politiques et les priorités de l’UMNB au moyen de résolutions adoptées par les 
membres, lors des réunions régionales de zones et de notre assemblée générale annuelle. Nos membres 
unissent leurs efforts pour relever les défis locaux et échangent des solutions visant à améliorer la vie de leurs 
citoyens. 
 
Suivez-nous sur Twitter @MunicipalNB et sur Facebook @MunicipalNB. 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

https://twitter.com/municipalnb
https://www.facebook.com/MunicipalNB/
https://twitter.com/municipalnb
https://www.facebook.com/MunicipalNB/
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APPENDIX | ANNEXE 
 
The Department of Canadian Heritage is launching a call for proposals for the Community Support, 
Multiculturalism, and Anti-Racism Initiatives Program (CSMARI). 
  
The CSMARI Program has three funding components: Projects, Community Capacity Building and Events. 
  

• The Projects component provides funding for community development, anti-racism initiatives, and 
engagement projects that promote diversity and inclusion by encouraging interaction among 
community groups.   Application form. Projects budget. 

• The Community Capacity Building component provides funding for capacity building projects that will 
contribute to the recipient’s ability to promote diversity and inclusion of racialized and religious 
minority communities, and Indigenous peoples. Application form. CCB budget. 
 

The deadline to submit an application for funding under the Projects and the Community Capacity 
Building components is January 12, 2021. Please note that you must submit your completed application to this 
email address to ensure that it is officially received by the Program: pch.soutienauxcommunautes-
communitysupport.pch@canada.ca 
  

• The Events component provides funding to community-based events that promote intercultural or 
interfaith understanding, promote discussions on multiculturalism, diversity, racism and religious 
discrimination, or celebrate a community’s history and culture, such as heritage months recognized by 
Parliament. 
 

Note that there is no established deadline to submit a funding application under the Events component, as 
applications are accepted on a continuous basis. However, funding applications must be submitted at least 18 
weeks prior to the proposed event start date. 
  
For Events, please contact your respective region to obtain the new Events application package: 
Atlantic: pch.multiatl-atlmulti.pch@canada.ca  
 
The Program is highly competitive. Funding requests typically exceed our available resources. If your 
organization is eligible, we encourage and recommend you to contact the Program before submitting your 
application. Before completing an application kit, please read the new guidelines for the component to which 
you wish to apply for funding by visiting our website. 
 

 
  

https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CSMARI-Projects-Application-Form.docx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CSMARI-Projects_Budget.xlsx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CSMARI-CCB-Application-form.docx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/CSMARI-CCB_Budget.xlsx
mailto:pch.soutienauxcommunautes-communitysupport.pch@canada.ca
mailto:pch.soutienauxcommunautes-communitysupport.pch@canada.ca
mailto:pch.multiatl-atlmulti.pch@canada.ca
https://www.canada.ca/en/canadian-heritage/services/funding/community-multiculturalism-anti-racism.html
https://www.canada.ca/en/canadian-heritage/services/funding/community-multiculturalism-anti-racism.html
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Le ministère du Patrimoine canadien lance un nouvel appel de propositions pour le programme de soutien 
aux communautés, au multiculturalisme et à la lutte contre le racisme (SCMLCR). 
  
Le programme SCMLCR a trois volets de financement : Projets, Renforcement des capacités communautaires 
et Événements. 
  

• Le volet Projets offre du financement pour des projets de développement communautaire, d’initiatives 
à la lutte contre le racisme et d’engagement visant à promouvoir la diversité et l’inclusion en 
encourageant l'interaction entre les groupes communautaires. Projets formulaire de demande. Projets 
budget.  

• Le volet Renforcement des capacités communautaires offre du financement pour des projets qui 
permettront de renforcer la capacité de l’organisme à promouvoir la diversité et 
l’inclusion des communautés racisées et religieuses en situation minoritaire et les peuples 
autochtones. RCC formulaire de demande. RCC budget. 
 

La date limite pour soumettre une demande de financement aux volets Projets et Renforcement des capacités 
communautaires est le 12 janvier 2021. Veuillez noter que vous devez soumettre votre demande dûment 
remplie à cette adresse électronique pour vous assurer qu’elle soit reçue par le 
Programme : pch.soutienauxcommunautes-communitysupport.pch@canada.ca 
   

• Le volet Événements offre du financement à des événements communautaires qui favorisent la 
compréhension interculturelle ou interconfessionnelle, qui promeuvent les discussions sur le 
multiculturalisme, la diversité, le racisme et la discrimination religieuse, ou qui célèbrent l'histoire et la 
culture d'une communauté, telles que les mois du patrimoine reconnus par le Parlement. 

 
Notez qu'il n'y a pas de date limite pour faire une demande au volet Événements puisque les demandes sont 
acceptées de façon continue. Toutefois, vous devez présenter votre demande au moins 18 semaines avant la 
date de début de l'événement proposé. 
 
Pour Événements, veuillez communiquer avec votre région respective afin d’obtenir la nouvelle trousse de 
demande du volet Événements : Atlantique : pch.multiatl-atlmulti.pch@canada.ca 
  
Le programme est très compétitif. Les demandes de financement dépassent généralement nos ressources 
disponibles. Si votre organisme est admissible sous l’un des trois volets de financement, nous vous 
encourageons et recommandons de contacter le programme avant de soumettre votre demande. Avant de 
compléter une trousse de demande, veuillez lire les lignes directrices pour le volet auquel vous souhaitez 
soumettre une demande de financement en consultant notre site web.  
 
 
 
 

https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/SCMLCR-Projets-formulaire-de-demande.docx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/SCMLCR-Projets_Budget.xlsx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/SCMLCR-Projets_Budget.xlsx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/SCMLCR-RCC-formulaire-de-demande.docx
https://umnb.ca/wp-content/uploads/2020/11/SCMLCR-RCC_Budget.xlsx
mailto:pch.soutienauxcommunautes-communitysupport.pch@canada.ca
mailto:pch.multiatl-atlmulti.pch@canada.ca
https://www.canada.ca/fr/patrimoine-canadien/services/financement/communautes-multiculturalisme-lutte-contre-racisme.html
https://www.canada.ca/fr/patrimoine-canadien/services/financement/communautes-multiculturalisme-lutte-contre-racisme.html
https://www.canada.ca/fr/patrimoine-canadien/services/financement/communautes-multiculturalisme-lutte-contre-racisme.html
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